
Preuve et attestation de développement professionnel
Colloque ÀDMPES 2024

Description:
ÀDMPES est un évènement interdisciplinaire qui réunit le personnel de l’éducation en formation générale des jeunes et des
adultes et en formation professionnelle, dans le but de partager des idées sur un thème donné entre professionnel.les en
éducation, de discuter sur des pratiques enseignantes et scolaires et de présenter des ressources pédagogiques particulières
pour mieux soutenir et accompagner les enseignant.es et les élèves. La 4ième édition sera axée sur : L’intelligence naturelle
plus l’intelligence artificielle. Apprendre à s’adapter en éducation. La mission du CPIQ consiste à contribuer au développement
de la pédagogie et des compétences professionnelles des enseignantes et des enseignants, provenant des secteurs de la
formation générale des jeunes et des adultes ainsi que de la formation professionnelle.Le CPIQ joue un rôle de soutien et
d’accompagnement de ses membres dans leur développement professionnel, pour une meilleure qualité de l’enseignement et
de l’éducation au Québec.
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Colloque ÀDMPES 2024
1 - Quel est votre atelier ou conférence coup de cœur de l’événement? Pourquoi?
J'ai assisté à l'atelier 203, Manuel d'autodéfense sur l'intelligence artificielle donné par Steve Quirion et Maude Labonté. Cet
atelier sortait des techniques habituelles évoquées dans les ateliers sur l'intelligence artificielle, car on réfléchissait
collectivement aux enjeux de l'utilisation de ce nouveau paradigme. Les animateurs ont laissé de la place aux participants pour
susciter les échanges entre eux.
2 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?
Je crois que tout le dossier concernant l'utilisation de l'intelligence artificielle est un dossier en construction et en reconstruction:
cela nous oblige à trouver un rythme qui nous convient et qui nous permet de faire face aux défis que cette "technologie"
apporte. Et je crois que le travail des organisateurs a permis de répondre à bon nombre d'interrogations de la part des
participants, car les ateliers étaient variés et uniques dans leur approche.


